



Les filles, l'I.A. ... et l'enseignement des maths, comment s'y prendre ?

Samedi 12 octobre 2024,

à l'Institut Henri Poincaré, 11 rue Marie et Pierre Curie, 75005 Paris, amphi Darboux.

9h30 : Introduction par **Anne Boyé**, vice-présidente de l'association *femmes et mathématiques*

9h45 : Conférence :

L'illusion de l'IA éducative :

remplacer les profs ou déprofessionnaliser les métiers
féminisés ?

par **Isabelle Collet**, professeure à l'Université de Genève,
directrice de l'équipe G-RIRE : Genre – Rapports
intersectionnels, Relation éducative

10h45 : pause

11h – 12h30 : table ronde

Détails et inscriptions (gratuites mais indispensables) sur le site : www.femmes-et-maths.fr